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UTILISATION 
• C’est + nom au singulier / Ce sont + nom au pluriel sont utilisés pour présenter ou 
identifier quelque chose ou quelqu’un : 
p. ex. C’est ma sœur. C’est un chat. Ce sont mes voisins. 

C’est une idée intéressante. Ce sont les livres pour mon examen.

• C’est + adjectif est utilisé pour décrire quelque chose ou quelqu’un de manière 
générale : 
p. ex. C’est joli. C’est ennuyeux !

• Il est/Elle est + adjectif sont utilisés pour présenter les caractéristiques de 
quelque chose ou quelqu’un en particulier : 

p. ex. Il est sérieux. = Marc est sérieux. 
Elle est ambitieuse. = Lisa est ambitieuse. 
Il est cher. = Ce restaurant est cher.

• Il y a + nom (singulier ou pluriel) est utilisé pour indiquer l’existence ou la 
présence de quelque chose ou de quelqu'un : 
p. ex. Il y a un cinéma dans ma rue. Il y a des gens sur la terrasse.

Regarde ! Le bâtiment en verre, c’est le nouveau centre culturel. Il est vraiment 
grand et moderne ! On dit qu’il y a trois salles de cinéma et beaucoup d'activités 
pour les jeunes. C’est vraiment génial !

Notes :


